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Ata nº10/2022. Aos dezesseis dias do mês de agosto de dois mil e vinte dois, foi 1 
realizada a reunião extraordinária, do Conselho Municipal de Defesa do Meio 2 
Ambiente na Casa dos Conselhos. A presidente, Carla do Rocio Mosele, iniciou 3 
a reunião agradecendo a presença de todos, e colocando a pauta para 4 
aprovação. Carla Mosele, Inicia o assunto sobre a ocupação das cadeiras do 5 
Conselho, há 4 cadeiras abertas, esta questão rumina há anos no Conselho, é 6 
necessário acertar essas cadeiras, nós temos representantes do poder público 7 
municipal, do setor produtivo e da sociedade civil organizada todas com 7 8 
cadeiras no total, a sugestão é suprimir essas cadeiras do setor produtivo 9 
ambientalista e a do setor civil, fazer com que tenha as 7 cadeiras mas todas 10 
juntas, ficaria 7 do gestor e 7 do produtivo, ambientalista e produtivo junto, mas 11 
para isso precisa passar pela plenária e precisa modificar a lei, outro problema 12 
que tem-se é sobre a publicação do regimento interno do Conselho, ele não 13 
existe nem no setor de documentação da prefeitura. Necessita-se rever o 14 
regimento. A lei se faz necessário reformular porque para rever as cadeiras 15 
precisa rever a lei, o nosso regimento prevê se quiser fazer uma conferência no 16 
artigo 6º. Magda lê a lei, e explica que diante a lei nós podemos adiantar a 17 
conferencia diante da premissa de que as 21 cadeiras não estejam completas, e 18 
conta que desde o início do Conselho essas 21 pessoas nunca foram compostas 19 
em sua totalidade, dessa forma, se faz necessário rever a lei para que seja 20 
reformulado essa questão e consiga fechar e trabalhar de forma certa. Carla 21 
Mosele diz que ainda podemos tentar fazer um chamamento para ocupar essas 22 
cadeiras, a IF e a OAB irão participar também, Carla pergunta aos Conselheiros 23 
se devemos esperar e divulgar mais esse chamamento ou se devemos adiantar 24 
a conferencia e rever a lei. Magda diz que de 21 pessoas baixaria para 15. Fica 25 
decidido trabalhar no chamamento e aguardar a nova conferencia. Em 26 
continuidade, Carla Mosele, sobre o São Vicente, expõe que tem 90 dias 27 
vigentes na APMF do Colégio São Vicente, ela coloca que assim que terminar 28 
ela precisará entrar com novos documentos para fazer parte do Conselho pelo 29 
CEEBEJA, se inscrevendo de novo para a vaga, ela coloca para votação do 30 
Conselho para ser feito a votação da continuidade da sua presidência no 31 
Conselho, estando correto juridicamente. Carla Mosele coloca em votação que 32 
saíra um ofício do São Vicente e retorna outro, sendo concordado por todos. Por 33 
conseguinte, Carla Mosele expõe sobre a falta de cadeiras do setor de 34 
reciclagem, frisando a dificuldade de colocar essas pessoas no Conselho, tendo 35 
o mesmo problema na questão da Sociedade Civil e até o final do mês precisa 36 
ser arrumado essas cadeiras. Magda, com a palavra recapitulando o que está 37 
acontecendo no plano municipal integrado no plano de gerenciamentos sólidos 38 
vinculado a lei 1245/2010 onde a lei pede que todos os municípios a partir de 39 
2010 tivessem os seus planos municipais de gerenciamento, esse plano, norteia 40 
o município nas tratativas de como irá funcionar as questões de resíduo no 41 
município, resíduo de construção civil, armazenamento, transporte e destinação 42 
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final, quem é o responsável, resíduos orgânicos, recicláveis, de cemitério, saúde, 43 
todos os tipos de resíduos tem que estar devidamente explicados e identificados 44 
para a população saber o que tem que fazer com cada tipo de resíduos que você 45 
produz, no ano passado foi aprovado pelo fundo de resíduos do meio ambiente 46 
o pagamento do plano municipal de resíduos sólidos, plano municipal de 47 
saneamento básico, e o plano de recuperação do aterro sanitário no mês de julho 48 
de 2021, deste período pra cá todos esses planos estão em andamento, cada 49 
plano com seu número de etapas e o plano de gerenciamento de resíduos 50 
sólidos está na etapa de audiência pública, a empresa responsável fez todo o 51 
plano de diagnóstico do município, analise gravimétrica etc., este plano será 52 
apresentado com proposta projetos e ações de como o município vai trabalhar 53 
em um cenário de 20 anos, sendo revisto a cada 4 anos. Não existe nada 54 
relacionado a envolver dinheiro ou custos, este plano vai nortear o munícipe ao 55 
o que fazer com o resíduo que gera, com pequenas construções, lixo de casa 56 
etc., faz 1 ano que este plano está em andamento, tudo o que foi sendo feito 57 
está apresentado dentro do link. Magda convida todos os conselheiros para a 58 
apresentação do plano municipal. Depois da audiência publica será a elaboração 59 
dele em lei, isso também dá margem a outros projetos de lei como por exemplo, 60 
estabelecimentos que produzem muito lixo pagarem uma taxa maior do que o 61 
morador comum, com plano podemos corrigir muitas falhas. Vania questiona se 62 
o projeto prevê atividades educacionais para a população para que as pessoas 63 
saibam lidar com o lixo e Magda diz que o plano prevê tudo isso e um objetivo 64 
do plano é esse. Angelo faz uma explanação pedindo esclarecimento do porque 65 
não foi avisado sobre isso antes e nós temos o dever de saber e de ajudar o 66 
gestor, uma conscientização não seria dos centros para os bairros, mas sim dos 67 
bairros para o centro, e ter uma divulgação maior. Magda explica que foram feitas 68 
oficinas comunitárias, na zona norte e sul do município, ouvindo reclamação, 69 
sugestão, elogios etc., Diana, concorda com Angelo sobre isso não ter passado 70 
pelo Conselho, Magda responde dizendo que o anuncio é público. Diana, ainda 71 
comenta sobre o Conselho não ter participado disso. Carla comenta sobre a 72 
situação do CONDIR ter mudado de nome, como são feitas as explanações e as 73 
divulgações dadas sobre o assunto, que são de responsabilidade da secretaria 74 
de comunicação, sendo o problema na parte do setor de comunicação, a questão 75 
do CONDIR parece um grupo fechado, sem divulgação de reunião, sem 76 
cronograma e já foi tentado pedir para a Jéssica uma cadeira para o Conselho, 77 
pelo menos sendo informado o dia da reunião e ela justificou que a maioria do 78 
COMDEMA tem 3 ou 4 pessoas que fazem parte do CONDIR, a presidente não 79 
sabe como acionar para saber o cronograma de reuniões deles. Angelo diz que 80 
está atendo a esse assunto há tempos, e que nunca foi discutido sobre nada do 81 
CONDIR dentro do COMDEMA. Carla, comenta que já foi enviado ofícios para o 82 
CONDIR sobre melhorar a participação do COMDEMA dentro das decisões, e 83 
salienta que foi acordado em ata que seria informado sobre essas reuniões para 84 
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o Conselho poder participar. Magda retoma o assunto da audiência, todas as 85 
etapas e fases foram divulgadas e o plano é um diagnóstico do município e a 86 
partir dele que será resolvido os problemas dos munícipes e da prefeitura, a partir 87 
disso o COMDEMA vai poder trabalhar para melhorar a realidade apresentada 88 
pelo plano que mostra o diagnóstico na nossa realidade. Diana questiona Magda 89 
sobre os orçamentos das APPS, Magda diz que falou com a Jessica na semana 90 
passada, e existe um termo de referência do MP e foi encaminhado esse termo 91 
de referência as empresas para produzirem os orçamentos. Carla diz que os 92 
Conselheiros receberão tanto a lei quanto o regimento para lerem e modificarem 93 
o que for necessário para começarmos o trabalho de forma correta. Sem mais 94 
assuntos a tratar, encerra-se a reunião. Eu, Luana Stempniaki Skiba, redigi a 95 
presente ata e assino junto aos demais.  96 


